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1 - ABERTURA

Presidente (Deputado Wasny de Roure):

Realiza-se nesta data a sessão solene de outorga do título
de Cidadão Honorário de Brasília ao esportista triatleta Leandro
Corrieri de Macedo.

2 - COMPOSIÇÃO DA MESA

- PRESIDENTE DA SESSÃO, Deputado Wasny de Roure;
- HOMENAGEADO, Leandro Corrieri de Macedo;
- AUTORA DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO,
Deputada Lúcia Carvalho;
- PRESIDENTE DO CENTRO DE FORMAÇÃO DE ATLETAS DA
CEILÂNDIA, Albenis Francisco Souza;
- REPRESENTANTE DO GRUPO PÃO DE AÇÚCAR -
PATROCINADOR DO ATLETA, Onofre Silva.
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3 - PRONUNCIAMENTOS

DEPUTADA LÚCIA CARVALHO, autora do projeto de decreto
legislativo.

- Reconhece que Leandro Macedo representa uma minoria
de atletas destaques nacionais.

- Esclarece peculiaridades referentes à prática desportiva do
triathlon.

- Destaca o trabalho da Confederação Brasileira de Triathlon,
criada em 1991.

- Descreve a carreira de Leandro Macedo.
- Ressalta que, apesar de ter-se afastado da formação

académica, Leandro conseguiu retornar à faculdade, obtendo o
primeiro lugar no vestibular para Educação Física.

- Lembra as vitórias conquistadas por Leandro, o melhor
atleta olímpico em atividade no Brasil.

- Menciona os títulos alcançados por Leandro Macedo.
- Reconhece que Leandro Macedo é referência para as

futuras gerações.
- Pede aos parlamentares apoio à iniciativa do homenageado

de promover palestras, ações sociais e escolinhas de esporte a
fim de tirar da rua as crianças e os adolescentes.

- Agradece ao Grupo Pão de Açúcar por patrocinar o atleta e
conclama outras empresas a seguirem o exemplo.
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DEPUTADO RODRIGO ROLLEMBERG(PSB)

- Salienta que Leandro Macedo já era um cidadão de Brasília
e agora é reconhecido com este título.

- Julga o atleta um representante legítimo da
geração-Brasília.

- Discorre sobre o significado para Brasília desse exemplo de
vida.

ALBENIS FRANCISCO SOUZA, presidente do Centro de
Formação de Atletas da Ceilândia - Cefac.

-Testemunha a sua amizade com Leandro Corrieri de
Macedo e a assistência gratuita do atleta aos necessitados.

- Reconhece que Leandro Corrieri de Macedo é uma pessoa
sensível e de credibilidade.

- Acredita que o esporte é a forma mais barata e eficaz de
resgate da cidadania.

- Exorta o Deputado Wasny de Roure e a Deputada Lúcia
Carvalho a investirem no esporte.

- Explica por que defende a disseminação de centros de
treinamento de esportes no País.

ONOFRE SILVA, representante do Grupo Pão de Açúcar -
patrocinador do atleta.

- Transmite as congratulações ao atleta enviadas pelo
presidente do Grupo Pão de Açúcar, Abílio Diniz.

- Reafirma o compromisso do Grupo em apoiar a prática de
esportes e os atletas.

- Menciona o projeto do Varjão com crianças carentes.
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LEANDRO MACEDO, homenageado.

- Lembra que veio do Rio Grande do Sul para Brasília aos 6
anos.

- Relata como os vínculos com a cidade foram se
solidificando no decorrer desses anos.

-Afirma que cada um tem a atribuição de construir a
cidadania.

- Esclarece os ideais que o motivam a realizar o trabalho com
os jovens.

- Expressa a sua emoção pelo reconhecimento de ser um
cidadão que contribui para a boa imagem de Brasília.

-Atribui suas vitórias à exaustiva disciplina e ao trabalho
árduo.

- Exalta a sua família pelo apoio permanente.
- Agradece às empresas que viabilizaram a sua carreira ao

longo dos anos.
- Ressalta o apoio que recebe da imprensa.
- Revela o significado de suas vitórias e de suas derrotas

para sua vida.
- Reafirma o seu amor por Brasília.

DEPUTADO WASNY DE ROURE, presidente da sessão.

- Reafirma que Leandro Macedo ó um exemplo para os
jovens.

- Acrescenta que este reconhecimento é apenas o reflexo
das conquistas do homenageado já conquistou.
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4 - ENCERRAMENTO

Presidente (Deputado Wasny de Roure)

- Declara encerrada a sessão.

II - DETALHAMENTO
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MESTRE-DE-CERIMÔNIAS - Bom-dia a todos. Damos início à

sessão solene que outorga o título de Cidadão Honorário de Brasília ao

esportista triatleta Leandro Corrieri de Macedo, proposta pela Deputada

Lúcia Carvalho.

Convidamos para compor a Mesa de honra desta sessão: o

Exmo. Sr. Presidente desta sessão, Deputado Wasny de Roure; o nosso

homenageado, o triatleta Leandro Corrieri de Macedo; a nossa proponente

desta sessão, Deputada Lúcia Carvalho; o Presidente do Centro de

Formação de Atletas da Ceilândia, Albenis Francisco Souza.

Convido os presentes a cantarem o Hino Nacional.

(Hino Nacional.)

MESTRE-DE-CERIMÔNIAS - Com a palavra, o Presidente desta

sessão solene, Deputado Wasny de Roure.

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Sob a

proteção de Deus, declaro aberta a presente sessão solene, para que

possamos, em nome de toda a Casa, entregar ao triatleta Leandro Corrieri

de Macedo o título de Cidadão Honorário de Brasília, proposto pela nobre

Deputada Lúcia Carvalho.

Eu gostaria de aproveitar a oportunidade para cumprimentar a

Deputada Lúcia Carvalho por esta iniciativa que, tanto Brasília e, sobretudo,

aqueles que lutam pelo incentivo ao esporte em nossa cidade almejaram.

Convido, neste momento, Leandro Corrieri Macedo, para receber

o título de Cidadão Honorário de Brasília.

(Outorga do título de Cidadão Honorário de Brasília)

v_
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PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Concedo a

palavra à Deputada Lúcia Carvalho, autora da proposta que propiciou esta

justa homenagem.

DEPUTADA LÚCIA CARVALHO - Exmo. Sr. Presidente desta

sessão, Deputado Wasny de Roure, amigo de Partido e companheiro de

luta; Sr. Paulo Guimarães, ex-Presidente da Federação Brasiliense de

Triatleta; Sr. Cidadão Honorário de Brasília, Leandro Corrieri Macedo;

senhoras e senhores presentes nesta solenidade, na verdade, essa

homenagem é uma daquelas em que nos sentimos homenageados pela

história do nosso guerreiro, do nosso lutador. Com certeza, não temos

Diiistrito Federal ma de mil homenageados com o título de Cidadão

Honorário de Brasília, uma cidade com mais de quarenta anos e com mais

de dois milhões de habitantes - se considerarmos o Entorno, mais de três

milhões -, há poucos que se destacaram em alguma área. No esporte,

especificamente, a nossa assessoria já nos forneceu esses números, há

apenas quatro ou cinco homenageados. São eles: Carmem de Oliveira, que

é também uma atleta que trouxe muito orgulho a esta cidade e ao Brasil;

Nelson Piquet, que também é um grande esportista na área do

automobilismo; Tranquiline, que é um lutador de judo e os capoeiristas de

uma maneira geral.

Portanto, são poucos os atletas que se dedicam ao atletismo de

uma maneira completa.

Durante a minha vida pública e a minha atuação parlamentar,

tenho vivido intensos momentos de luta e embates políticos, sempre visando
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a assegurar a cidadania, a autonomia e um futuro melhor para o Distrito

Federal.

Realizamos vários trabalhos, principalmente no que se refere a

projetos voltados para a defesa dos trabalhadores, das mulheres, da

educação, dos idosos, entre outros setores da sociedade civil. Durante todos

esses anos organizamos intermináveis debates no sentido de fazer valer os

princípios do meu partido, da democracia, do socialismo, dos direitos

humanos, da igualdade de oportunidades entre homens e mulheres.

Também experimentamos a alegria de poder, como representantes da

sociedade brasiliense, promover justas homenagens de reconhecimento

público àqueles que contribuem com o crescimento de nosso país em todo e

qualquer aspecto.

Assim, sinto-me hoje singularmente feliz, primeiro, porque tive a

satisfação de ser a autora do projeto de decreto legislativo que propôs esta

homenagem. Segundo, porque penso que é mais do que justa a concessão

de tão importante título ao esportista Leandro Macedo, o maior destaque

nacional no tríathlon,

Essa modalidade envolve, em uma só, os três esportes mais

praticados no mundo: a natação, o ciclismo e a corrida, disputados nessa

ordem e de forma contínua, ou seja, o relógio não pára no intervalo de

tempo entre o final e o início de cada uma das três provas.

Atualmente, existem várias entidades internacionais de triathlon.

A União Internacional do Tríathlon é o órgão máximo do esporte no mundo e

reconhecido pelo Comité Olímpico Internacional. A entidade brasileira que
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cuida de sua organização é a Confederação Brasileira de Triathlon, fundada

em julho de 1991, e que vem trabalhando exaustivamente para desenvolver

e consolidar o triathlon no Brasil.

Hoje, ele esta entre os vinte esportes mais praticados no Brasil e

no mundo. No momento, existem no país dez mil triatletas ativos. Estamos

falando de um dos três esportes que mais trouxeram títulos para o Brasil

entre 1994 e 1996. A modalidade foi incluída nos jogos olímpicos em 1994 e

abriu as Olimpíadas do ano 2000, em Sidney - Austrália.

Antes de mais nada, o triathlon é a prática esportiva que projetou

um dos mais competentes atletas brasileiros dos últimos anos. Nascido na

cidade de Porto Alegre, Rio Grande do Sul, em 1968, Leandro Macedo,

ainda na infância, mudou-se para Brasília com seus pais Adamir Therezinha

Corieri de Macedo, carinhosamente chamada de D. Ada, a quem tive a

prazer de conhecer. Ela está aqui na frente. Peço uma salva de palmas para

ela. (Palmas.) Ela também divide com o nosso atleta os louros desse

momento. Ao seu pai Homero de Freitas de Macedo, que está aqui presente,

também peço uma salva de palmas, pois ele também ajudou a formar esse

mais novo cidadão Honorário de Brasília. (Palmas.)

Desportista nato, desde a infância e a adolescência, Leandro já

praticava vários atividades esportivas como o futebol, o ténis, o pólo-

aquático, o voleibol e o basquete. Curiosamente, lembramos que o Brasil

teve Leandro Macedo, esse atleta reconhecido mundialmente, porque na

época em que começou a treinar triathlon Brasília não tinha, ainda, o futebol

profissional que temos hoje. Isso mesmo, Leandro queria ser meio-de-
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campo. Mas, no final, todos ganhamos com a sua mudança de opçáo -

Brasília, o Brasil e o mundo.

Aluno de várias escolas públicas de Brasília, em 1998 passou no

vestibular da UnB para o curso de Engenharia Florestal. Por força de sua

dedicação exclusiva ao triathon, que começou a praticar aos 17 anos,

inicialmente apenas como um hobby, Leandro foi obrigado a abandonar a

faculdade no sexto semestre. Entretanto, naquele mesmo ano de 1991, foi

premiado com a posição de número um do ranking mundial.

Mas o seu amor e dedicação ao esporte não o afastou do ideal

de obter uma formação académica. Novamente prestou vestibular, desta vez

para Educação Física. Passou em primeiro lugar, formou-se e assim passou

por mais uma etapa da sua história.

No Brasil, Leandro é considerado, sem dúvida alguma, o melhor

atleta olímpico em atividade. Consagrou-se nas Olimpíadas de Sidney, em

2000, como o melhor atleta brasileiro, melhor sul-americano e o segundo

melhor de 42 países das Américas.

No triathlon, Leandro é também o brasileiro que mais títulos

conquistou para seu país. Ele integrou, além da seleção olímpica brasileira

em Sidney, as seleções brasileiras dos últimos dois Jogos Pan-americanos

(Argentina, em 1995, e Canadá, em 1999). Integrou também a Seleção

Brasileira de Triathlon que disputou os últimos dez campeonatos mundiais,

dez campeonatos pan-americanos e seis campeonatos sul-americanos.

Na sua carreira, Leandro acumulou muitos títulos, entre os quais

citamos: número um do ranking brasileiro de triathlon nos anos de 1990 e
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1995; medalha de ouro nos Jogos Pan-americanos na Argentina, em 1995;

primeiro lugar no Circuito Mundial da Categoria nas etapas dos Estados

Unidos e do Brasil, em 1995; bi-campeão pan-americano em 1995, na

Argentina, e em 1999, no Canadá; bi-campeão sul-americano em 1991 e

1993.

Os intensos treinamentos e as longas viagens que obrigaram o

atleta a abandonar a sua primeira faculdade não o impediram de constituir

família e conciliá-la com a carreira esportiva, ao casar-se, em 1995, com

Havia Oliveira, aqui presente, a sua grande incentivadora. Dessa união

nasceu Victor, que, hoje, aos quatro anos de idade, com certeza, é o um

grande fã do seu pai. O Victor possui o biótipo próprio para, no futuro,

continuar a história de sei pai. Ele disse para mim que gosta de correr e de

esportes. Estamos torcendo para que ele venha a ser como o seu pai.

Por trás da trajetória esportiva de vitórias nacionais e

internacionais, no entanto, sempre esteve uma pessoa muito simples, que

pode servir de inspiração e modelo para os nossos filhos e todas as

crianças, adolescentes e jovens desta Capital. O que não lhe faltou foi garra

e determinação.

Hoje, aos trinta e três anos de idade, nosso admirável Leandro

Macedo, além da prática do triathlon, começou a direcionar sua carreira para

promover palestras, ações sociais e escolinhas de esporte. Por esse motivo,

estão aqui hoje alguns alunos e professores da Ceilândia, para

comprovarem esse trabalho e partilharem, com o Leandro, neste momento,

este incentivo que a Câmara Legislativa dá a ele e ao seu trabalho.
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Seu objetivo é tirar das ruas crianças e adolescentes em situação

de risco e incentivar o surgimento de novos talentos esportivos.

Queremos parabenizá-lo, Leandro, por tão importantes vitórias,

que muito orgulham o Distrito Federal e o Brasil. Hoje, ao lhe entregarmos

esse título, estamos reconhecendo o seu valor como desportista brasileiro.

Valeu, Leandro! Obrigada por você romper fronteiras, mostrando ao mundo

um Brasil de lutas e vitórias.

Quero parabenizar toda sua família, aqui presente, e agradecer a

presença dos professores da escola da Ceilândia.

Leandro, a sua responsabilidade hoje aumenta, porque você

passa a ser um exemplo destacado na história dessa cidade para os nossos

jovens e crianças, tão carentes de modelos como você.

Portanto, esta Casa, ao aprovar, por unanimidade, o

requerimento que propiciou a realização desta sessão, rende-lhe, com

certeza, não só o elogio, não só a homenagem, mas também passa a

responsabilidade de estar entre poucos que são, para nós, ídolos e

referências necessárias neste mundo, tão cheio de violência e de corrupção.

Nossos agradecimentos aos seus familiares, que o estimulam, e

ao representante do Grupo Pão Açúcar, que até hoje o patrocina.

Agradecemos a eles, porque, se todas as empresas apoiassem pessoas

como o Leandro, com certeza, o Brasil teria milhares de outros atletas. Meus

parabéns a todos! Manifesto minha alegria por ser autora deste título que o

consagra Cidadão Honorário de Brasília.

Muito obrigada a todos. (Palmas.)
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DEPUTADO WASNY DE ROURE - Nesta oportunidade, também

ouviremos o Deputado Rodrigo Rollemberg, pela liderança do PSD.

DEPUTADO RODRIGO ROLLEMBERG - Prezado Deputado

Wasny de Roure, neste momento presidindo esta sessão; amigo Leandro

Macedo, grande atleta que orgulha a nossa cidade e o nosso país; Deputada

Lúcia Carvalho a quem cumprimento pela brilhante iniciativa; prezados

familiares do homenageado; atletas e professores, é uma alegria muito

grande, para mim e para o meu partido, Partido Socialista Brasileiro,

compartilhar deste momento de profunda alegria e orgulho para a Câmara

Legislativa do Distrito Federal.

Prezado amigo Albenes, ao entrar no plenário e vê-lo sentado

nesta cadeira, tive a premonição de que um dia você aí estará sentado como

Deputado Distrital.

Quero cumprimentar a Deputada Lúcia Carvalho porque S.Exa.

expressou, por meio da entrega deste título, o reconhecimento e a vontade

da Cidade. Eu tinha dito ao Fred que apresentaria o título de Cidadão

Honorário de Brasília para o Leandro Macedo, mas, quando fui fazer a

pesquisa nos arquivos da Câmara Legislativa, esta proposta já havia sido

apresentada anteriormente pela Deputada Lúcia Carvalho. O que mostra,

mais uma vez, a sensibilidade de S.Exa.

Não vou tecer comentários sobre a trajetória vitoriosa do amigo

Leandro Macedo, porque a Deputada Lúcia Carvalho já o fez muito bem.

Vou falar com o sentimento do coração de um brasiliense. O Leandro

Macedo, embora não tenha nascido em Brasília, era um brasiliense legítimo
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e agora é um brasiliense honorário. O homenageado cresceu, está

construindo a sua família e a sua vida na cidade e, ao longo de toda sua

existência, tem demonstrado um profundo compromisso e carinho com

Brasília.

Isso é muito importante, Leandro, porque muitas vezes a nossa

cidade tem a imagem distorcida, maltratada no restante do País. Brasília

paga um ónus muito grande peio fato de sediar aqui os Poderes da

República. Ao longo de muitos anos, tivemos a imagem da Cidade

confundida com a imagem de políticos que, muitas vezes, não honraram e

não honram o mandato popular. A partir do momento em que passamos a

ter representação política, isso se agravou porque, infelizmente, alguns

representantes da própria cidade contribuíram para denegrir e distorcer a

boa imagem de Brasília no cenário nacional.

Felizmente, vemos uma pessoa jovem como você, representante

legítimo da geração-Brasília, demonstram, de forma clara e vigorosa, que

Brasília é muito mais do que a Esplanada dos Ministérios.

Esta cidade tem uma juventude saudável, comprometida com

Brasília, que supera todos os obstáculos e vence. Vence em diversas

modalidades, em diversos segmentos da vida, e, sobretudo, no esporte.

Você é uma pessoa que orgulha profundamente todos nós brasilienses

porque cria para Brasília a imagem de uma cidade jovem, saudável e

vitoriosa. Mas não é só isso. Você, com toda sua competência, com toda

sua garra e dedicação, conseguiu muito mais do que isso. Você não apenas
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conseguiu levar a imagem de Brasília vitoriosa a todos os rincões do Brasil,

como também contribuiu para levá-la a vários pontos do mundo.

Hoje a Câmara Legislativa apenas formaliza um reconhecimento

que sabemos que você sente nas ruas, entre os professores que aqui estáo,

entre os presidentes de federações, entre os estudantes e entre os jovens

do Distrito Federal. Você é uma pessoa muito querida, principalmente pela

juventude desta cidade, porque todos têm profundo orgulho por ter Leandro

Macedo como Cidadão Honorário de Brasília.

Muito obrigado pelo que você tem feito pela nossa cidade.

(Palmas.)

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) -

Agradecemos as belas palavras do Deputado Rodrigo Rollemberg, pela

Liderança do Partido Socialista Brasileiro.

Gostaria, em nome da Presidência desta Casa, de agradecer a

presença dos familiares do homenageado: a mãe D. Ada, o pai Sr. Homero

de Freitas Macedo, a esposa Sra. Flávia Lacerda Oliveira de Macedo, o filho

Víctor Oliveira Corrieri de Macedo, o irmão Ricardo Corrieri de Macedo e a

irmã Carla Corrieri de Macedo.

Registramos ainda que as professoras Edilene Mendes de Paula,

Aparecida Lopes e Sueli da Silveira Dourado e os alunos da Escola n° 38 de

Ceilândia aqui representam essa escola neste momento em que temos a

oportunidade de homenagear um dos atletas que têm honrado e destacado

Brasília e o nosso país, tanto dentro quanto fora do Brasil.
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Convido a compor esta Mesa de honra o Sr. Onofre Silva, que

representa, nesta oportunidade, o grupo Pão de Açúcar, patrocinador do

atleta Leandro Macedo.

Convido a usar da palavra o Presidente do Centro de Formação

de Atletas da Ceilândia - Cefac -, Prof. Albenis Francisco Souza, para que

também possa fazer as suas considerações.

SR. ALBENIS FRANCISCO SOUZA - É com grande emoção que

me encontro presente nesta solenidade, principalmente por estarmos

falando de uma pessoa a quem só tenho a agradecer, não só como um

atleta, mas como um amigo e companheiro que sempre está ao meu lado

nas horas de maior necessidade. Ele sempre está presente, quando falta um

ténis, um short ou uma camiseta para um dos meus garotos.

O Leandro é uma pessoa de quem não sou técnico, sou um

irmão. Ele é companheiro para qualquer hora. Eu sempre digo para ele:

"Leandro, jamais, em toda a minha vida houve uma pessoa para ter tantos

amigos, tantas pessoas que torcem por ti. Sabe por quê? Porque você

possui algo que muitas pessoas não têm. Você tem sensibilidade e é uma

pessoa de quem queremos estar sempre perto a toda hora. Você tem algo

que está faltando na vida de todos nós: credibilidade. E isso você tem. Muita

credibilidade no esporte que pratica e na tua vida cotidiana. Viemos ao

mundo com uma missão e essa sua missão você está cumprindo-a muito

bem."
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Agradeço por essa homenagem à Deputada Lúcia Carvalho, ao

Deputado Wasny de Roure, que neste momento preside esta sessão, e ao

Dr. Onofre por ter acreditado no Leandro todo esse tempo.

O Leandro merece esta homenagem, porque é uma pessoa que

temos de guardar dentro do coração. Isso é unânime em Brasília e no Brasil.

Por onde passamos, por onde viajamos durante as Olimpíadas, enfim, por

onde andamos, as pessoas - não só no Brasil -, por ele demonstram carinho

e dedicação. E ele tem sempre uma palavra amiga àquelas pessoas, isso é

o mais importante.

Não sei por que ele procurou-me para ser o seu técnico. Todos

na Ceilândia questionam: "Por que você procurou o Albenis? Por que não

procurou outro técnico?" O argumento que considero válido é a minha

determinação e persistência em acreditar que o atletismo e o esporte, de

maneira geral, resgatam de maneira muito fácil e barata a cidadania de

qualquer ser humano.

Eu gostaria de pedir à Deputada Lúcia Carvalho e ao Deputado

Wasny de Roure que invistam no esporte. Ele é o meio que permite o

combate à droga e à violência - o grande mal deste século. Além disso, por

meio dele damos oportunidade a uma pessoa carente de praticar a

modalidade que quiser. Penso que a Câmara Legislativa deveria fazer um

projeto que resgatasse nas cidades do Distrito Federal tudo o que está

perdido. Os centros de treinamento devem existir. Em qualquer cidade do

interior existe um centro de treinamento onde as pessoas praticam alguma

atividade física. Nas cidades do Distrito Federal não existe essa
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oportunidade. O que acontece? Surge a ociosidade. Com a ociosidade vem

a marginalidade. Se canalizarmos a ociosidade, teremos menos

marginalidade. Os hospitais estarão vazios, porque, automaticamente,

haverá menos pessoas doentes. Daremos a essas crianças a cidadania,

permitindo que elas resgatem valores perdidos na sociedade. Não podemos

mais acreditar que consertaremos as pessoas mais velhas.

Eu sempre digo ao Leandro que temos de começar da criança.

Isso é muito fácil. Nada custa ao governo federal e local destinar uma área

em cada cidade do Distrito Federal para esse fim. Fazendo assim,

acabaremos com o êxodo que acontece em Brasília. Isso é muito fácil. O

governo tem terra sobrando.

Deputada Lúcia Carvalho e Deputado Wasny de Roure, num

sábado ou num domingo, para onde o pai de família da Ceilândia, cidade

com quase 500 mil habitantes, leva o filho? Não há para onde ir. Qual é a

opção? Beber no bar ou usar droga.

Se a criança tiver um lugar para ficar, não irá pensar em nada de

ruim. Caso estude pela manhã, treinará à tarde e vice-versa. À noite estará

cansado e não irá para a rua fazer nada de errado.

Estão comigo alguns ex-presidiários, todos recuperados de uma

maneira fácil. Basta dar alguma coisa para que gastem energia e os

hospitais e os presídios ficarão vazios. Brasília será modelo para todo o

Brasil. Isso tem é urgente, temos de correr contra o tempo.

Pensa-se em grandes projetos. Gastam-se milhões. No entanto,

gastando pouco e com apenas um ténis, um short e uma camiseta, tivemos
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sete garotos formados e somos os melhores atletas do Brasil. Por que o

Governo não faz o mesmo?

Ceilândia, como outras cidades do Distrito Federal, não tem um

teatro, um campo de futebol decente, um ginásio, uma piscina de natação,

uma área de lazer para as pessoas se divertirem.

Estivemos numa cidade pequena da Austrália. Lá havia um

centro de treinamento. Por que Brasília, como Capitai da República, não

procura dar lazer, tirar a ociosidade das crianças? Vocês vão para a

televisão falar da violência, da marginalidade. E eu pergunto: qual foi o

remédio dado? Nenhum. Não existe remédio. O remédio é ocupar as áreas e

as cabeças das pessoas. Se as pessoas ficam ociosas, automaticamente

entram a droga e a violência.

Aproveito esse momento para fazer esse desabafo. O Leandro

está lutando comigo para encontrarmos uma área onde possamos criar um

centro de treinamento.

Leandro, que você seja muito feliz com sua família e que seu

filho siga os seus caminhos.

Era o que eu tinha a dizer.

Muito obrigado. (Palmas.)

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Gostaria de

agradecer as palavras do Prof. Albenis, Presidente do Cefac.

Gostaria de pedir desculpas às lideranças porque o nosso

cerimonial está com dificuldades. Por isso não pudemos mencionar os

nomes de todos. Mas, levem consigo a lembrança do registro da importância
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de vocês nesta homenagem que a Câmara presta, por iniciativa da

Deputada Lúcia Carvalho, ao atleta Leandro Macedo.

Ainda teremos a oportunidade de ouvir as palavras do

representante do Pão de Açúcar, Sr. Onofre Silva, que receberá de imediato

o agradecimento desta Casa pelo empenho dessa empresa em manter

durante oito anos o patrocínio do nosso homenageado. Gostaríamos de

registrar que essa parceria, sem dúvida alguma, é da maior importância.

Com a palavra o Sr. Onofre Silva.

SR, ONOFRE SILVA - Bom-dia a todos. Exmo. Sr. Presidente da

Câmara Legislativa do Distrito Federal, Deputado Gim Argello; Exma. Sra.

Deputada Lúcia Carvalho, é com muita satisfação que estou aqui. Peço

desculpas pelo meu atraso, eu estava em São Paulo.

O Presidente do Grupo Pão de Açúcar, Sr. Abílio Diniz, manda

um abraço a todos, em especial, ao homenageado Leandro. Com muita

satisfação, mantemos o patrocínio do Leandro há mais de oito anos. Espero

que continuemos por muito mais tempo em Brasília ajudando os atletas e as

instituições. Cada vez mais apoiamos o esporte.

Como todos sabem, o Pão de Açúcar é uma empresa que

sempre apoiou a prática de esportes. Queremos cada vez mais ajudar os

atletas. Temos no Varjão um projeto com crianças carentes. Eu estava

discutindo com o Leandro como podemos ajudá-las. O Pão de Açúcar está

sempre junto de todos que pretendem ajudar os atletas mais carentes, pois o

País precisa de mais ajuda, principalmente do nosso empresariado.

Leandro, parabéns e sucesso para você! (Palmas.)
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PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Convidamos

o nosso homenageado, Leandro Macedo, a falar a todos nós que, de

maneira ansiosa, esperamos suas palavras sobre este momento que está

vivendo.

SR. LEANDRO MACEDO - Exmo. Sr. Presidente desta sessão

da Câmara Legislativa do Distrito Federal, Deputado Wasny de Roure;

Exma. Sra. Deputada Lúcia Carvalho, prezado Deputado Rodrigo

Rollemberg; autoridades presentes; primeiro triatleta de Brasília, Alexandre

Laus, que sofreu um acidente; professor e amigo de todas as lutas, Albenis

Francisco Souza; Sr. Onofre Silva, representando o grupo Páo de Açúcar;

senhoras e senhores, é uma grande honra para mim estar aqui presente

nesta casa para receber o título de Cidadão Honorário de Brasília.

Apesar de ter nascido em Porto Alegre, vivo em Brasília desde os

6 anos de idade, portanto me autodenomino "candangucho". Sou um gaúcho

que participa da construção da cidadania de Brasília por meio do esporte.

Cresci junto com a nossa Capital. Adulto, optei por permanecer nesta

cidade, onde agora vejo o meu filho, um brasiliense, se desenvolver.

Vejo Brasília cada dia mais plural e mais representativa de todo o

povo brasileiro. Não posso, é claro, deixar de perceber seus enormes

desafios e as suas grandes possibilidades. Esta é uma cidade jovem com

grande potencial para se sobressair no esporte e na cultura. Nessa cidade,

com a cidadania em construção, cabe a cada um de nós fazer a sua parte.
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Ao longo dos últimos anos, tenho não apenas me dedicado ao

esporte mas também a iniciativas que tenham por objetivo melhorar a

qualidade de vida da nossa população. Ministro palestras em escolas

públicas falando da importância do esporte e dele como alternativa às

drogas e à violência, que tantas vezes são quase a única realidade dos

nossos adolescentes. Nessas ocasiões, percebo o quanto ainda há a ser

feito pela nossa cidade e que esse trabalho só será realmente bem sucedido

se cada cidadão e cada autoridade cumprir o seu papel de forma

competente.

É muito estimulante ser cidadão de Brasília. Emociona-me o fato

de a Deputada Lúcia Carvalho e os demais membros da Câmara Legislativa

pensarem que eu contribuí de alguma forma para a boa imagem da nossa

cidade.

Pautei minha vida de triatleta com a meta de competir de maneira

lícita, travando o melhor combate que sou capaz. Assim, as vitórias são, na

realidade, a consequência dos princípios que trago comigo, seja no

cotidiano, seja no esporte. Superar as minhas próprias limitações e aprender

uma nova lição a cada dificuldade são alguns dos meus objetivos. Soma-se

a isso força de vontade, determinação e muito suor das horas de

treinamentos diários. Todo o esforço de exaustivos treinamentos e

competições disputadas está sendo recompensado não somente pelo título

ora outorgado mas também pelas palavra de apoio e incentivo que me

mostram que o único caminho para o crescimento é a tentativa de nos

superarmos a cada dia.
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Hoje, por exemplo, tenho a grata satisfação de ver aqui

prestigiando esse evento o grupo de alunos da Escola Classe n° 38 de

Ceilãndia.

Além de agradecer aos nobres Deputados e à população da

nossa cidade, não posso deixar de mencionar minha mãe, Adamir,

conhecida por todos como Ada. Ela é o apoio fiel em todas as etapas de

minha vida. Foi a pessoa que me incentivou a ser atleta e que ainda reza em

cada uma das provas que faço para que tudo corra bem. Tenho a sensação

de que para ela o importante não é o lugar onde chego, mas sim, a minha

felicidade.

Reconheço também a importância de meu pai Homero, o qual

chamamos de brincadeira de "paitrocinador" no início da minha carreira, que

me deu o apoio e o suporte necessários para treinar, viajar e competir nos

primeiros anos de minha carreira.
•\

A minha esposa Flávia, o meu agradecimento por ela

compreender as constantes limitações que sofremos durante os períodos de

competição, como acordar de madrugada para me adaptar ao fuso horário

da próxima prova ou as minhas constantes ausências em função das

viagens para competir.

Lembro-me também das várias empresas que me apoiaram e

viabilizaram a continuidade da minha carreira. Citarei duas na expectativa de

que todas as outras se sintam, de alguma forma, representadas: Primeiro,

agradeço a La Fine Bouche Buffet, do Sr. Maivo Marques da Silva, que foi o

meu primeiro patrocinador e fez, algumas vezes, o papel de conselheiro,
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além de ter sido sempre o meu amigo; a segunda empresa é o Grupo Pão

de Açúcar, em especial o Sr. João Paulo Diniz, hoje representado pelo Sr.

Onofre. Este grupo, que é o grande incentivador do Triatlo no Brasil, já me

apoia há oito anos, dando-me, assim, a tranquilidade para treinar e superar

as marcas anteriores.

Os jornais locais também devem ser lembrados. Desde as

minhas primeiras vitórias recebi o reconhecimento dos meios de

comunicação. O Correio Braziliense e o Jornal de Brasília, para citar apenas

a imprensa escrita, além de terem divulgado as minhas conquistas, tenho

certeza de que contribuíram para divulgar o Triatlo, levando aos torcedores

as emoções de cada competição.

Nestes quinze anos de carreira, muitas pessoas são de relevante

importância. Inclusive, hoje, desta tribuna, vejo muitas delas aqui. Outras

não puderam vir. Receio, no entanto, citar nomes e deixar de mencionar

pessoas que foram de importância decisiva em minha vida e, com isso,

cometer uma injustificável ingratidão. Opto, assim, por dizer que cada ser

humano que interage conosco em algum momento constrói aquilo que

somos.

O Triatlo direcionou minha vida. Fiz inúmeros amigos, conheci

vários lugares no mundo, desconheço o que é ter uma mesma rotina anos a

fio. Além disso, tive vários momentos de forte emoção, como conquistar para

o Brasil a medalha de ouro nos jogos Pan-Americanos, competir nas

olimpíadas de Sidney ou liderar o Circuito Mundial.
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Decepções existiram, mas todas me ensinaram que não há

caminhos fáceis. Contudo, quanto mais difíceis, mais nos fortalecem. Das

várias experiências, concluo que o importante é não se deixar levar pelo

brilho da vitória e não se esquecer de que no dia seguinte é hora de voltar a

treinar para melhorar e partir para novas disputas e novos desafios.

Ainda sou novo e estou seguro de que os anos vindouros serão

de mais empenho, mais alegrias e mais crescimento.

O título que ora recebo me inunda de alegria e me mostra que

estou percorrendo o caminho de forma correta e na cidade correta.

Representar os brasilienses de nascimento e os de adoção é uma honra

para mim. Amo Brasília e é uma honra representá-la em qualquer parte do

mundo porque ela é o futuro do meu filho. Brasília tem seca e tem chuva,

Plano Piloto e Satélites, e tem, sobretudo, gente competente e de bom

coração.

Muito obrigado. (Palmas.)

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Agradeço as

palavras do nosso homenageado e o cumprimento pela bela redação do seu

discurso.

Registro as presenças dos seguintes convidados: ex-Presidente

da Federação Brasiliense de Triathon, Sr. Paulo Guimarães; Alexandres

Laus, ex-tríatleta; técnico de natação, Sr. Fábio Costa; Sr. chefe de gabinete,

Roberto Giffoni, nesta oportunidade representando o Deputado Paulo

Octávio.
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Ao concluir os trabalhos, eu gostaria de agradecer ao nosso

homenageado e aos componentes da Mesa: Deputada Lúcia Carvalho,

autora do requerimento que ensejou a realização desta solenidade; Sr.

Presidente do Centro de Formação de Atletas da Ceilândia, Albenis

Francisco Souza; Sr. representante do Pão de Açúcar, Onofre Silva e a

todos os familiares do homenageado.

Em nome do Presidente desta Casa, Deputado Gim Argello,

agradeço a presença de todos. Essa é a segunda sessão solene desta

semana da qual sou Presidente e pude participar de dois momentos

extremamente emocionantes, pois esta Casa teve capacidade política de

identificar entre os seus filhos, por adoção ou de nascimento, aqueles que

contribuíram para o fortalecimento desta cidade, incentivando

particularmente a nossa juventude, os adolescentes de futuro, que podem

sentir prazer e orgulho da sua cidade.

As palavras do Deputado Rodrigo Rollemberg preencheram

profundamente o que eu gostaria de dizer sobre a capacidade de termos

esperança de uma cidade diferente, e a esperança e a certeza de um Brasil

melhor para os brasileiros.

Nesse sentido, Leandro, você, não apenas pela sua trajetória de

vida desde criança e pelo incentivo que recebeu de conciliar a vida

intelectual, o esforço físico e a alegria familiar, inclusive a vida da própria

família que você está construindo, deve servir de incentivo à juventude de

Brasília.
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O nosso agradecimento é imenso. Este diploma é um simples

registro daquilo que você já conquistou. Brasília sente-se orgulhosa de você,

da sua história, daquilo que você pode fazer para os filhos desta terra.

Muito obrigado.

Parabéns a você, ao seu filho e aos seus familiares.

Convido a todos a cantar o Hino a Brasília.

(Hino a Brasília.)

PRESIDENTE (DEPUTADO WASNY DE ROURE) - Declaro

encerrada a presente sessão.

(Levanta-se a sessão às 12h24min.)


